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對於小學生應否穿校服上學，這議題一直都備受爭議。如果有

人這樣問：「你認為小學生應該穿校服上學嗎？」我一定會毫不猶

豫地回答：「我認同。」 

首先，穿校服上學能令學生展現團隊精神。為甚麼足球隊的隊

員都要穿同一件制服？因為這是身份的象徵及認同，證明你是團隊

中的一份子。這不單是為了增加學生或成員的歸屬感，而且令整個

團隊變得更團結，可見校服對學校及學生是十分重要的。 

此外，穿校服也可以減省金錢。每件校服平均大約是四十至八

十元 ，而普遍便服大約是一百至三百元。你試想想，假設學生可以

穿便服回校，他們會渴望每天都穿不同的服飾，但是有些基層家庭

未必有足夠的金錢去買不同的衣服。可見，如果學生可以穿便服回

校，無疑會令一些家庭有很大的經濟負擔。如學生穿校服回校，則

可避免此問題。 

或許有人會説：「穿校服不能展現學生的個性。」但是，展現

個性跟學習沒有太大關係，而且會增加學生與學生之間的攀比心

態，令學生不能專注在學業上，甚至影響成績。 

總而言之，穿校服上學是利多於弊，所以學生應穿校服上學。 


